



Enfance Clandestine

Collège Au Cinéma 3èmes

publié le 27/06/2017



Dans le cadre de « collège au cinéma », les élèves de troisième ont été voir le film « Enfance Clandestine » de Benjamin Ávila. Ce film se passe en 1979. Il raconte l'histoire de Juan, enfant de 12 ans né à Buenos Aires mais qui avait dû s'exiler car ses parents sont résistants. Il revient alors à Buenos Aires sous le nom de Ernesto Estrada. Il va alors devoir mener une vie mêlant la résistance et les conflits d'adultes à l'école et ses premières amours d'adolescent ... Ce film est inspiré de l'enfance du réalisateur qui a grandi exilé à Cuba car ses parents étaient révolutionnaire également. Le film a été projeté en espagnol, mais des sous-titres étaient présents pour les élèves. Les avis des élèves sur ce film ont été mitigés. Car, si certains ont tout de suite été entraînés dans l'histoire, d'autres ont eut beaucoup de mal à comprendre les conflits politiques, ou simplement l'histoire les a un peu repoussés. Pour ma part, j'ai trouvé le film passionnant et les aller-retours entre les scènes filmées et les planches de bande-dessinées sont très plaisants.

Elise ROUVIERE